

**8.- Dejamos este punto a su libre disposición por si quiere exponer alguna cuestión o propuesta además de las anteriormente descritas, o por si quiere describir de forma breve porqué nuestros vecinos deben apoyar su candidatura.**

Somos de aquí, conocemos bien los problemas y los anhelos de los zaragozanos. Lo hemos demostrado cuando hemos gobernado, tanto en el Ayuntamiento de Zaragoza como en el Gobierno de Aragón. En el PAR no vendemos humo. Ya nos conocéis. No nos gustan las derechas ni las izquierdas. Por eso estamos en el centro. Siempre hemos estado en el centro. En el centro de aquí, de Aragón, en el centro aragonésista. Nos presentamos a las elecciones con un equipo joven, renovado, de quienes hemos llamado “Aragonnials”, aragoneses que nacieron con el milenio, “Millennials”, que quieren lo mejor para Aragón, para sus padres, para sus abuelos, para esta tierra milenaria.

**Querer es poder. Y en el PAR queremos, porque los aragoneses y los zaragozanos merecen mucho la pena. Y cuando los zaragozanos y aragoneses queremos, no se nos pone nada por delante. El 26 de mayo volverá una Zaragoza a color, porque Zaragoza y Aragón son nuestra pasión, la pasión del Partido Aragonés: nos vamos a esforzar por recuperar el tiempo perdido, y con el apoyo de todos, lo vamos a conseguir.**